



六会中通信

VOL. 7

六会中プライド:

挨拶

優しさ

感謝

【学校教育目標】

六会中に関わるすべての人達の素晴らしい生活のために

- 優しく、思いやりのある人となる
- 自ら考え、行動できる人となる
- 周囲に感謝できる人となる
- 努力を継続できる人となる

発行者：校長 大石 由佳

TEL：0466-81-2802/0466-50-8339 学校HP QR:



みんなで作くりあげ、盛り上がった文化部門

10月に入りようやく秋の気配を感じるようになってきました。朝夕の気温は低くなってきていて寒暖差を感じることも多くなっています。今週はまだ日中の最高気温が30度近くになる日があるようです。10月で秋半ばのはずなのにまさに異常気象ですね。

能登半島では、地震からの復興を進め前を向いて頑張ろうとしているさなかに、再び豪雨という自然災害が襲いかかりました。ニュースなどで流れる現地の大変な状況を見聞きするたびに胸が痛みます。一日も早い復興を心より祈ります。

9月20日(金)に六陵祭文化部門が行われました。今年の文化部門は昨年度より規模を拡大し、コロナ禍前にご協力いただいていたPTAや地域の方にも展示部門にご参加いただいていたことができました。ステージ発表では、演劇部が部員作の脚本によるいじめを題材とした「後悔」という演目を熱演しました。吹奏楽部の演奏では、コンクール曲の迫力のある演奏から始まり、その後今回が初舞台の1年生も加わって楽しく鑑賞できる構成となっており、会場が一つになって演奏に聴き入りました。

また、展示部門では、美術部による物語の登場人物を描いた立体ウォールアートは鮮やかで迫力があり、繊細で個性的な作品が揃った油絵の展示も見事でした。科学部は手作りの分子モデル等の展示を始め、いくつかの実験やシャボン玉体験、ロボット対戦ゲームなど、様々な体験型の展示発表があり、訪れた人は楽しそうに体験に参加していました。また、生徒会本部は「六中クイズラリー」と称して、校舎全体を使って見学している人を飽きさせない工夫をしていました。各常任委員会は、どの委員会も展示内容がよく練られており、私には考えつかないようなアイデアも満載で、「子どもたちの発想や創造力は凄い!」と非常に関心させられると同時に子どもたちの底力を感じました。放送委員会も、展示時間中に先生クイズや小話などを放送し文化部門の雰囲気盛り上げました。

さらに、PTAによる「六輪^{むっりん}ピック」や青少年育成協力会による「綿菓子」「ストラック

アウト」も大好評で、生徒たちのたくさんの笑顔が見られました。地域の日大藤沢高校、藤沢工科高校、藤沢支援学校、学園都市むつあい協力者会議からもたくさんの作品・展示物を寄せていただき、見応えのある文化部門になりました。また、地域の手話サークルの方にもご参加いただき、子どもたちは貴重な経験をすることができました。PTAの保護者の皆様、地域の皆様ご協力ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

今年の文化祭は、生徒一人ひとりが発表にも見学にも積極的な姿勢で参加し、楽しんでいる様子が印象的でした。文化部門は大成功だったと思います。ステージや展示で発表した人、企画・運営に携わった実行委員や生徒会本部、各常任委員会の皆さん、展示に参加してくださった地域団体の皆様、参観した生徒や保護者の方々、すべての人の力がこの成功につながったと感じています。体育館は暑かったですが、気持ちのよい一日を過ごすことができました。保護者・地域の皆様、行事のたびに成長ぶりを発揮してくれる子どもたちの応援を今後ともよろしくお願いいたします。

【前期終了】

10月11日（金）が前期の最終日となり、担任から通知表が渡されます。1年生は中学校に入ってから初めてもらう通知表となりますが、通知表には、お子様の各教科の学習における取り組みの様子や習得状況の評価（A⁺, A, B…）と評定（5, 4, 3…）を記しています。お子様とともに通知表をご覧ください、そこからこれまでの学習の取り組み状況を確認していただければと思います。その際、数字や記号にとらわれすぎることなく、お子様の頑張りを褒め、課題があれば解決方法を一緒に考えてみてください。

【六陵祭合唱部門に向けて】

10月8日（火）に行われる合唱部門に向けて、各クラス一丸となって学活・総合の時間や帰りの短学活の時間に練習に励んでいます。練習時間に廊下を通るとどのクラスからも爽やかな歌声が聞こえ、合唱実行委員や指揮者、伴奏者、パートリーダーを中心に熱心に練習に取り組んでいる様子が見られます。本番まであと5日です。各クラスが自分たちのクラスの色を出しながらどのように仕上げていくのか楽しみです。

保護者の皆様、子どもたちが心を一つにして発表する各クラスの合唱をぜひご鑑賞ください。



○ 10月8日（火） 午前の部：11：10開演 午後の部：13：45開演

◆ 入場予定時間

・ 1年生保護者：10：30 2年生保護者：12：00

3年生保護者：13：30 ※学年入替え制

◆ 場所：藤沢市民会館 大ホール（保護者の方の座席は2階席となります）

※詳しくは、9月24日付けの合唱部門のお知らせのプリントをご覧ください。

お知らせはスクリーンで配信しています。

【避難訓練】

9月30日（月）5校時に、生徒に事前に予告しない形で避難訓練を実施しました。告知なし、学活以外の時間に実施という避難訓練は六会中では初めてのことでしたが、子どもたちは安全に気をつけ落ち着いて行動することができました。職員が教室などの安全確認を行っている間の待ち時間も静かに待機することができ、普段から「当たり前のことをばかにせずちゃんとやる」意識が真剣に訓練に臨む姿勢にも表れていると感じました。災害はいつ起きるかわかりません。何か突発的なことが起きた時に乗り越えられるようにするためには、訓練の積み重ねしかありません。今後もいろいろな場面を想定して訓練を実施していきたいと思います。

【ありがとうございました】

夏休み前に、熱中症対策としてPTAから製氷機を2台寄贈していただきました。ありがとうございました。製氷機は、体育館およびグラウンドの出入り口に近い部屋に設置し、主に部活動や体育の授業で必要になったときに活用させていただいています。800名を超える生徒が在籍しており、いつでも自由というわけにはいかないため、顧問や教科担任が対応しています。大切に使用させていただきます。

【行事予定（概要）】 *予定は変更する場合があります。各学年のお知らせをご確認願います。

- 10/ 8（火）六陵祭合唱部門（於：藤沢市民会館大ホール）
- 11（金）前期終業式（リモート）
- 15（火）秋季休業日
市中学校美術展 [～10/20（日）]（於：藤沢市民ギャラリー）
- 16（水）後期始業
- 17（木）市内音楽会（吹奏学部参加）
総合かがく展 [～9/23（水）]（於：湘南台文化センター子ども館）
- 21（月）三者面談（3年）・教育相談（1，2年）[～9/25（金）]
*午前授業、昼食あり 後期教育実習開始 [～11/11（月）]
- 23（水）生徒会選挙・立会演説会
- 28（月）校内研究授業（一部クラスを除き午前授業、昼食あり、部活動なし）
- 30（水）3校時まで授業（部活動なし）※市内研究発表会のため
- 31（木）2年職場体験 [～11/1（金）]
- 11/ 5（火）3年後期中間テスト [～11/7（木）] *3年昼食なし
- 8（金）創作ダンス交歓会（2年生の一部が参加）
- 11（月）PTA運営委員会（15：00～）
- 12（火）午前授業（昼食あり）三者連携事業（六会小6年来校）
- 21（木）1，2年後期中間テスト [～11/22（木）] *1，2年昼食なし

～文化部門から～

演劇部発表

吹奏楽部発表



美術部「立体ウォールアート」

科学部「ロボット対戦ゲーム」



生徒会「ウォークラリー」 体育委員会「体力測定」

美化委員会「ゴミアート」

PTA「六輪ピック」

PTA「六輪ピック」

キャップ ツムツム

豆豆ホイホイ



青少協「綿菓子」



日大藤沢「書道部」



藤沢工科高校「学校紹介」